



Regierungsratsbeschluss vom 27. Februar 2024

Motion Pascal Pfister und Konsorten betreffend Freiwilligen-Projekte gegen Einsamkeit unterstützen; Stellungnahme

P235542

BER PD vom 06.02.2024
(RRB 23/37A/4 vom 06.12.2023)

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.
2. Der Regierungsrat beantragt dem Grossen Rat, die Motion Pascal Pfister und Konsorten dem Regierungsrat als Anzug zu überweisen.

Begründung

In der Beantwortung des Anzugs Pascal Pfister und Konsorten betreffend «Strategie gegen Einsamkeit» (P215646) weist der Regierungsrat auf die grosse Vielfalt von bereits existierenden Angeboten und Massnahmen zur Reduktion der Einsamkeit im Kanton Basel-Stadt hin. Der Regierungsrat möchte ergänzend ein Monitoring zum Thema aufbauen, das es erlaubt, die Entwicklung des Einsamkeitsempfindens in der Bevölkerung des Kantons Basel-Stadt genauer zu beobachten. Gleichzeitig möchte er durch die Schaffung eines Koordinationstreffens die Zusammenarbeit und den vertieften Informationsaustausch zwischen den Akteurinnen und Akteuren intensivieren. Mit der vorliegenden Motion wird der Regierungsrat zusätzlich beauftragt, Pilotprojekte im Bereich der Einsamkeit innert einem Jahr zu unterstützen. Der Regierungsrat möchte zunächst die im Zuge der Beantwortung des Anzugs erwähnten Massnahmen umsetzen und ihre Wirkung eruieren. Durch die Überweisung der Motion als Anzug möchte der Regierungsrat eine allfällige Unterstützung von Pilotprojekten im Bereich der Einsamkeit vertieft prüfen können.

